



HACEDORES DEL CAMBIO

Nota de prensa

El Vicerrectorado de Investigación, Innovación y Transferencia de la Universidad de Las Palmas de G.C. PREMIO HACEDORES DEL CAMBIO 2019 (Categoría Entidad de Formación)

- El premio se entrega como reconocimiento al gran trabajo que desde el Vicerrectorado, con el **Vicerrector José Pablo Suárez** al frente, se está haciendo apoyando a los Institutos y a los Grupos de Investigación de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria.
- Este trabajo realizado por estos Grupos y Equipos de Investigación, se ha traducido en la generación de patentes y modelos de utilidad, captación de nuevos proyectos y mejora de equipamiento, que han permitido el desarrollo y colaboraciones en proyectos, tanto nacionales como internacionales.
- También queremos destacar el esfuerzo de comunicación y divulgación, para que todos estos logros conseguidos lleguen y sean conocidos por la sociedad canaria en particular, y por el resto del mundo, en general, a través de una estrategia de divulgación y cultura científica. Indicar que todo este trabajo de comunicación y divulgación se realiza en colaboración con el Vicerrectorado de Cultura y Sociedad.

Las Palmas de Gran Canaria, a 16 de diciembre de 2019. El próximo 30 de enero tendrá lugar, en Las Palmas de Gran Canaria, una nueva edición de los premios **HACEDORES DEL CAMBIO**, organizados por el programa de radio **Factoría de Emprendedores** de Radio Las Palmas. Se trata de la segunda edición de estos premios, que quieren reconocer el esfuerzo y el apoyo de personas y entidades que han favorecido el crecimiento del ecosistema emprendedor y empresarial.

“En la categoría de Entidad de Formación, hemos valorado el gran trabajo que está haciendo el **Vicerrectorado de Investigación, Innovación y Transferencia** apoyando el trabajo que se realiza desde los distintos Institutos y Grupos de Investigación de la ULPGC, que se ha traducido en la obtención de patentes y marcas de utilidad”, nos comenta **Carlos Jiménez**, uno de los promotores y organizadores de estos premios

“El objetivo de estos premios es agradecer, de forma pública, a las personas y entidades que están ayudando al crecimiento del tejido empresarial, en este caso de Canarias. Otro de los factores que hemos valorado mucho, es que, además, estamos hablando de investigación e innovación, que puede ayudar a Canarias a posicionarse como una zona atractiva para inversores y profesionales cualificados”, nos indica **Presen Simón**, la otra persona que promueve y organiza este evento.

“El evento está dividido en dos partes. En la primera, tendremos tres mesas de expertos que nos hablarán de tres temas que consideramos muy relevantes en estos momentos:

- Captación y retención del talento
- El Liderazgo en el siglo XXI
- La Transformación Digital real en las empresas

Y en la segunda, se realizará la entrega de los premios. Durante el acto se presentará de forma oficial el proyecto **Chicas Imparables**, que pretende fomentar la igualdad de oportunidades entre niños y niñas a la hora de elegir su futuro profesional”, indica Jiménez

Simón añade: “Esperamos que, al igual que el año pasado, haya una gran asistencia y el evento sea un punto de encuentro de todas las personas que estamos trabajando y apoyando el ecosistema empresarial de Canarias”.

--

Agradecemos de antemano su apoyo en la cobertura de esta nota

Contacto: Carlos Jiménez, 617.42.80.83
Presen Simón, 618.34.77.98
Email: carlosjimenez@transversalia.com
presensimon@transversalia.com